

／ 昨年引き続き ／

南越谷地区フェスティバル

に参加しました！



当日スタッフの皆さん

地区センターだよりに読み聞かせボランティアを募集したところ、

昨年引き続き、子育てサロン「もえすく」、幼児サークル「わんぱくキッズ」、埼玉東萌短期大学の皆さんが協力していただきました。

読み聞かせボランティアを募集

令和6年11月17日(日)南越谷小学校校庭・南越谷地区センターで行われた「南越谷地区フェスティバル」に参加しました。昨年に引き続き、絵本の読み聞かせブースを設置しました。

会議のなかで「会議メンバー以外のかたにも関心を持ってもらいたい」と意見があったことから、読み聞かせも高年齢者の参加が多く、「子どもの楽しい姿が見られて元気になった」など、多世代交流ならではの意見をいただいています。なかには子育て世代のかたより「昨年がよかったから参加したい」という意見をいただき、来年度以降も南越谷地区フェスティバルに参加し続けていけたら嬉しいです。



音楽に合わせて自然に身体が動きます♪

読み聞かせと民踊

3名のかたが一緒に参加してくださいました。

「多世代交流」をテーマに活動しておりますが、昨年は高齢者のかたがあまり多くありませんでした。そこで、会議メンバーも所属している「民踊あゆみの会」と合同で民踊を踊ることにしました。

当日の様子

見ている皆さんも参加できるような取り組みを工夫して考えていただきました！



もえすく・わんぱくキッズ



埼玉東萌短期大学



読み聞かせボランティア